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Cultivons un monde
qui nous rassemble

PROCÈS-VERBAL
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT

lre séance régulière
en date du 19 septembre 2023

au salon du personnel de l'école

Présences

Membres représentant les parents

Mme Catherine Meloche

Mme Layla Melhem
Mme Fatou Tounkara

Mme Sarah Mclntyre
M. Jacques Lareau
M. Abdoulaye Bore

M e mb res re p rese ntant le perso n ne l

Mme Isabelle Legault, enseignante
Mme Carole McNeil, enseignante
Mme Catherine Comtois-Marotte, enseignante
Mme Julie Bergevin, technicienne au SDG
Mme Anabelle Dignard, éducatrice spécialisée
Mme Serena Grenier, enseignante substitut

Membres de la direction

Mme Rachel Sicard, directrice adjointe
Mme Josée Szijarto, directrice

Absences

Mme Karine Gauthier, directrice adjointe
MmeJanick Laurin, enseignante

l. Ouverture de la séance et vérification du quorum
Nous avons le quorum.

2. Nomination d'un (e) secrétaire d'assemblée
Rachel Sicard sera la secrétaire.

3. Questions du public
Mme Turcotte énonce sa question :
À l'école des Bons-Vents et à l'école Ste-Martine, les cahiers ISBN sont achetés par l'école et les
parents doivent ensuite les payer à l'école. Pourquoi cela ne se fait pas ici à St-René?

Mme Szijarto répond :
Si le parent ne paie pas, l'école n'a aucun recours. La gestion financière est un enjeu important
et a un impact sur le budget de l'école.
Mme Grenier ajoute que tes enseignants comprennent les défis reliés à l'achat des cahiers et
offrent des solutions aux élèves et à leurs parents en attendant qu'ils puissent se procurer les
cahiers.



Mme Legault ajoute qu'un libraire a déjà été présent à l'école lors de la rentrée pour vendre les
cahiers sur place. Une évaluation des règles relatives à la vente à l'école devra être faite si cette
option est privilégiée.

4. Lecture et adoption de l'ordre du jour

19-09CE23/24-001
Il est proposé par Mme Annabelle Dignard d'adopter l'ordre du jour avec l'ajout du point
suivant : 13.1 Débarcadère du SDG

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5. Lecture, suivis et adoption du procès-verbal de la séance du 6 juin 2023

Suivi service de traiteur :

Une centaine de repas par jour

Ça se passe bien, plus calme dans l'école
Les enfants mangent bien

Des coupons sont remis aux élèves qui n'aiment pas leur repas pour informer leurs
parents

Le comité environnement réfléchit à des solutions écologiques

19-09CE23/24-002
Il est proposé par Mme Serena Grenier d'adopter le procès-verbal de la séance du 6 juin 2023
tel que présenté.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

6. Fonctionnement du conseil d'établissement *Fiches 3-4

Mme Szijarto présente les fiches 3 et 4.
6.1 Élection à la présidence

Mme Layla Melhem est élue présidente.
6.2 Élection à la vice-présidence

M. Jacques Lareau est élu vice-president
6.3 Dénonciation d'intérêts des membres

Les membres remplissent et remettent leur formulaire.
6.4 Règles de régie interne (adoption)

Mme Szijarto fait la lecture de certains éléments du document règles de régie
interne

19-09CE23/24-003
Il est proposé par Mme Catherine Comtois-Marotte d'adopter les règles de régie interne du
conseil d'établissement pour l'année 2023-2024 telles que présentées.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ



6.5 Calendrier des rencontres 2023-2024

19-09CE23/24-004
Il est proposé par Mme Julie Bergevin d'adopter le calendrier des rencontres du conseil
d'établissement pour l'année 2023-2024tel que présenté.

ADOPTÉE A L'UNANIMITÉ

6.6 Budget du conseil d'établissement 2023-2024
Mme Szijarto lit la proposition de budget de 400 $ pour le conseil d'établissement.
Cette proposition inclut des dépenses admissibles et la possibilité d'augmenter le
budget ou de revoir les dépenses si le budget s'avérait insuffisant.

19-09CE23/24-005
Il est proposé par Mme Fatou Tounkara d'adopter le budget de fonctionnement du
conseil d'établissement pour l'année 2023-2024 tel que présenté.

ADOPTÉE À L'UNANIMITË

7. Rapport annuel 2022-2023 *Fiche 13
Mme Szijarto présente la fiche 13 et le rapport annuel et consulte les membres.
Mme Tounkara propose d'ajouter à la page 9 « L'heure d'ouverture du service de garde a été
ajustée, de 6h 30à 6h 45, pour l'année 2023-2024. »
Mme Tounkara félicite les enseignants pour l'amélioration des résultats à l'orientation 2.

19-09CE23/24-006
Il est proposé par Mme Isabelle Legault d'adopter le rapport annuel du conseil
d'établissement pour l'année 2022-2023 avec l'ajout proposer par Mme Tounkara.

ADOPTÉE A L'UNANIMITÉ

8. Fonds à destination spéciale *Fiche 22
Mme Szijarto présente la fiche 22 et les soldes d'ouverture des différents fonds. Sept projets
sont actifs.

Le conseil se questionne sur le prorata entre le budget octroyé pour la fête des finissants aux
groupes du régulier et aux groupes GATSA.

9. Mise en œuvre des services complémentaires *Fiche l7A

Mme Szijarto présente la fiche 17A et les principaux éléments de mise en œuvre des
services complémentaires. Des sécurités d'emploi sont reliées aux postes. On ne pourrait
donc pas retirer de ressources pour cette année.

Les ressources sont :

Education spécialisée
Orthopédagogie



Enseignement-ressource
Psychologie
Psychoéducation
Orthophonie
Francisation

AVSEC
Préposée aux élèves handicapés
Surveillance du midi

19-09CE23/24-007
Il est proposé par Mme Serena Grenier d'approuver la mise en œuvre des services
complémentaires pour l'année 2023-2024telle que présentée.

APPROUVÉE A L'UNANIMITÉ

10. Mise en œuvre des activités parascolaires *Fiche 20

Mme Rachel Sicard présente la proposition d'activités parascolaires pour le premier bloc.

19-09CE23/24-008
Il est proposé par Mme Catherine Comtois-Marotte d'approuver la mise en œuvre des
activités parascolaires (1er bloc) telle que présentée.

APPROUVÉE À L'UNANIMITÉ

11. Plan de lutte contre l'intimidation et la violence à l'école 2023-2024 *Fiche 6

Mme Rachel Sicard présente le plan de lutte en attirant l'attention des membres sur
certains éléments.

19-09CE23/24-009
Il est proposé par Mme Serena Grenier d'adopter le plan de lutte contre l'intimidation et la
violence à l'école pour l'année 2023-2024 avec cette modification: retrait de Catherine
Comtois-Marotte et ajout de Véronique Yvon comme membre de l'équipe de travail.

ADOPTEE À L'UNANIMITE

12. Activités éducatives *Fiche 16

19-09CE23/24-010
Il est proposé par Mme Julie Bergevin d'approuver la sortie au Planétarium et Jardin
botanique pour tous les élèves de 4e année telle que présentée.

APPROUVÉE À L'UNANIMITÊ



13. Autres points d'information
13.1 Débarcadère

Mme Melhem demande qu'un communiqué soit envoyé aux utilisateurs du service de
garde concernant le débarcadère

14. Dépôt d'un document
^ Lettre d'acceptation de notre projet d'aménagement de la cour d'école dans le cadre

de la mesure 50350

15. Levée de la séance à 21 h 20.

MmeJf^s^e Szijarto
Directrice de l'école St-René

^<.l

Mme Layla Melhem
Présidente


